

ENFERMERIA COMUNITARIA

**ENSAYO: TRABAJO DE ENFERMEROS EN CENTRO DE
SALUD**

MTRO: VELASQUEZ PEREZ ALFONSO

PRESENTA EL ALUMNO:

ZABDI JAIR JIMÉNEZ PÉREZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

7mo. Cuatrimestre “B” Enfermería Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

14 de noviembre del 2020.

TRABAJO DE ENFERMEROS EN CENTRO DE SALUD

Las funciones propias del personal de enfermería en la APS están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, de forma tal que sitúe los servicios al alcance del individuo por ejemplo se suministran cuidados adecuados y rentables a los pacientes, prestando atención a su comodidad y seguridad

El rol de trabajo de nosotros como enfermeros en la atención primaria la cual consiste en orientar a los pacientes sobre el auto cuidado, la prevención de las enfermedades, dando pláticas domiciliarias, pláticas a la comunidad, más que nada haciendo una promoción la cual es muy importante y es la promoción a la salud esto permite el derecho a adoptar y a rechazar medidas que eleven de forma agresiva su nivel de salud, la atención domiciliaria se basa debido a la incapacidad del individuo como personas que están encamados, en estado terminal, minusvalías físicas como ceguera o amputación, y psíquicas como la demencia, problemas neurológicos o ser ancianos por eso los servicios de salud son prestados en el mismo domicilio.

Para que enfermería sea una pieza clave en la atención primaria, debería:

Fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población, elaborados de manera participativa.

Garantizar el carácter integral e integrador de la atención y de los cuidados de salud.

Utilizar la educación sanitaria como un instrumento de su trabajo con la población, las familias y los individuos.

Trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria.

Abordar los problemas y necesidades de salud desde la multi-causalidad e interdisciplinariedad.

Evaluar el impacto de sus actuaciones sobre la salud de la población

Enfermería tiene el deber de ver por la salud de la comunidad y por el lugar donde las personas viven, ver por la sanidad ambiental sea adecuada o algo que pueda afectar el estado de salud como por ejemplo el agua contaminada, la cual es de mayor importancia por ejemplo se debe ver que no allá restos de basura por las calles. También es nuestro deber brindar servicios a personas que acudan por cualquier lesión que haya tenido como una por ejemplo golpes, heridas, raspones o la introducción de un agente extraño al cuerpo que pueda ocasionar una infección, otro que es mas importante es la toma de sus signos vitales, vendajes y curación de heridas para tener a las personas en un buen

estado de salud, tener un buen control de los pacientes diabéticos, y un buen control de los pacientes hipertensos ya que la hipertensión y la diabetes son enfermedades que pueden provocar la muerte, también se debe orientar a los jóvenes para prevenir embarazos no deseados y prevenir abortos lo cual en este siglo de moda tenemos que dar pláticas sobre planificación familiar y dar una plática sobre el uso de preservativos, así también evitando enfermedades como la de transmisión sexual o VIH sida

CONCLUSION

El rol de la Enfermería de Atención Primaria y Comunitaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas (priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad), transformando la dependencia en autocuidado. Esto implica cambiar el actual modelo de enfermería asistencial que ofrece, casi en exclusiva, una atención directa a personas enfermas.

BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/e6e54a6e9357396aa3459a944ac63186.pdf>